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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO PARÁ

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO PROFISSIONAL EM SAÚDE DA FAMÍLIA

ATA DE REUNIÃO Nº 1845 / 2023 - PROFSAÚDE (11.30.10)

Nº do Protocolo: 23479.024381/2023-04
Marabá-PA , 14 de dezembro de 2023.

ATA DA 2ª REUNIA?O ORDINA?RIA DE 2023 DO
PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM SAÚDE DA
FAMÍLIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E
SUDESTE DO PARÁ

No dia treze do me?s de dezembro de dois mil e vinte e três, as quatorze horas, em ambiente virtual (Google
Meet), reuniram-se sob a condução do Coordenador do Programa de Pós-graduação em Saúde da Família,
Professor Dr. Luann Wendel Pereira de Sena, os (as) docentes: Carlos Podali?rio Borges de Almeida (Vice
Coordenador) e Ce?sar Augusto Paro. As docentes Leti?cia Dias Lima Jedlicka e Priscila da Silva Castro
encontram-se afastadas por motivos de Pós-doutorado, Licença de Capacitação, respectivamente. 1. ABERTURA
E VERIFICAC?A?O DO QUO?RUM. O Coordenador iniciou dando boas-vindas aos membros presentes e fez
a verificação do quórum. 2. LEITURA DE EXPEDIENTE. Foi realizada a leitura do expediente. 3.
INFORMES. O Professor Luann Wendel Pereira de Sena informou que toda gestão, disciplinas e docentes
permanentes do programa já se encontram cadastrados no Sigaa-Unifesspa, estando apto para o funcionamento.
Comunicou também que, participou do Encontro Nacional do PROFSAÚDE nos dias 7 e 8 de dezembro em
Brasília-DF. No evento, estiveram presentes todos os Coordenadores da rede, membros do Ministério da Saúde,
SAP/DEGES/SGTS e o Coordenador Adjunto de Mestrado Profissional da CAPS que, em sua fala, enfatizou que
os Programas de Mestrado devem possuir uma boa gestão acadêmica, sendo fundamental para o aumento do
conceito; o relatório quadrienal precisa ser enviado com qualidade e no tempo hábil; o grande desafio há ocorrer,
mas deverá ser solucionado, é o preenchimento correto e constante da Plataforma Sucupira e dos Currículos
Lattes dos Docentes e; na sua última comunicação, o Coordenador da CAPS disse que o PROFSAÚDE está muito
bem alinhado e tudo indica que em breve, teremos o Doutorado na área. Continuando os informes, o Professor
Luann Wendel Pereira de Sena contou que no Encontro Nacional, ocorreu o desenvolvimento de um Plano de
Trabalho a ser desenvolvido entre as IES da rede. A Região Norte, planejou que os programas deverão aproximar
a comunidade externa, os gestores da rede e do território; deverá ser criado e fortalecido um grupo de pesquisa
entre as IES da Região Norte e; além do fortalecimento das produções técnico-científicas. Ademais, o
Coordenador, solicitou que todas as publicações, a partir do próximo ano (2024), já seja mencionado o nome do
Programa, isso fortalecerá a avaliação quadrienal. Informou também que, de acordo com a Professora Gilmara da
Propit-Unifesspa, o programa conseguiu utensílios como mesa, cadeira e computador. Além disto, a Coordenação
Nacional do PROFSAÚDE solicitou um técnico da Unifesspa para auxiliar no processo de instalação e/ou gestão
do programa a ser utilizado pela rede. Essa demanda foi direcionada ao setor responsável para solução e, por fim,
foi informado que houve algumas Erratas do edital e estas atualizações já estão publicadas no site do programa. O
Professor Cesar Augusto Paro solicitou a palavra e tirou algumas dúvidas sobre a necessidade de colocar em seu
Currículo Lattes a linha de pesquisa. Finalizando os informes, o Professor Carlos Podali?rio Borges de Almeida
se mostrou preocupado sobre o edital e as inscrições de candidatos ao programa de mestrado, sendo completado
também pelo professor Cesar Augusto Paro. Ambos do Colegiado demonstraram há necessidade da produção e
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divulgação de materiais sobre as inscrições do edital. 4. PROPOSIC?O?ES. Não houve. 5. ORDEM DO DIA:
5.1. Calendário de Reuniões para o Ano de 2024. O Coordenador salienta há necessidade de termos dias
mensais, específicos, para os nossos encontros, tendo estes o dever de ser registrado. Após uma ampla discussão,
foi decidido que as reuniões irão ocorrer sempre na segunda quarta-feira de cada mês, no horário de 08h30min.
Aprovado por unanimidade. 5.2. Evento de Divulgação do PROFSAÚDE. Foi explicado a necessidade, de
informar a comunidade de Marabá e regiões sobre o edital e o desenvolvimento do Programa. Então, estamos
planejando para janeiro de 2024 um evento de divulgação, onde teremos uma mesa redonda e palestras sobre a
temática. Aprovado por unanimidade. 6. O QUE OCORRER. Não houve. 7. ENCAMINHAMENTOS. Não
houve. 8. ENCERRAMENTO. Nada mais a tratar, o Professor Luann Wendel Pereira de Sena deu por encerrada
as quatorze horas e trinta e oito minutos a segunda (2ª) Reunião Ordinária do Programa de Pós-graduação em
Saúde da Família de dois mil e vinte e três. Eu, Prof. Dr. Luann Wendel Pereira de Sena, lavrei a presente ata, que
vai assinada por mim e demais membros
presentes.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx.

(Assinado digitalmente em 14/12/2023 11:32 )
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